
Comisión de docencia 4 Mayo 2021

 

Orden del día y minuta 
de la reunión del 4 de 

Mayo 2021: 



Asistentes: Karin Hollenberg, Adriana Gazol, Carlos Carrasco, Palmira 
Jiménez, Ulises Reyes, y Omaira González.  


1. Nueva aplicación de la web para seleccionar materias. Explicamos 
el funcionamiento en la comisión y Ulises hace algunas pruebas del 
mismo. Esto escribió Ulises Reyes acerca del funcionamiento: Al dar 
clic en el botón "Selección de materias optativas" les aparecerá una 
caja donde deberán introducir su correo y presionar "Enviar", a donde 
les llegará un enlace (que estará habilitado por 2 semanas), el cual los 
enviará a un formulario en donde podrán seleccionar sus materias 
optativas.


2. ENES está en paro desde antes de las vacaciones de semana santa. 
Ahora el paro parece indefinido. Definitividad de un montón de gente. 
El problema es que se retrasaron los COAs. Son contratos muy 
distinto. A los maestros de idiomas los contratan por honorarios. 


3. Regreso a actividades de personal académico. Ahora que ya 
estamos a punto de vacunarnos, se supone el regreso se planea para 
cuando esté 15 días en verde y los profesores vacunados. Adriana 
cree que será poco a poco. En ciudad de méxico quizás tarden más 
que aquí en Morelia. Quizás nosotros con clases en el exterior y/o 
haciendo turnos. Lo que esperamos todos es que comiencen en el 
transcurso del próximo semestre poco a poco. 


4. Seguimiento de participación de estudiantes en reuniones. La 
participación de los estudiantes de maestría ha disminuido en las 
reuniones informales. Hay algo más de participación en el science 
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meeting. Los estudiantes comentan que la reunión informal la ven 
como una pérdida de tiempo. 


5. Dudas sobre candidatura. Hay preguntas de estudiantes de 
doctorado sobre la candidatura. En concreto de como se conforma el 
sínodo de candidatura. Adriana comenta que hay que presentar el 
proyecto además del documento de candidatura para que el sínodo 
pueda evaluar el avance respecto al plan previsto. Además, cuando se 
pide el sínodo al CA hay que agregar el cronograma. También 
comentamos que el CA tiende a cambiar mucho los sínodos 
propuestos sin explicación. Adriana comenta que esto pasa menos ya. 


6. Escuela de verano. Hacen falta voluntarios para los talleres que serán 
de 16.00-19.00pm. Estos talleres tendrán partes pre-grabadas y se 
conectan en la tarde. Solo va a haber cuatro talleres de estas 
características con 70 horas de trabajo.


7. Solicitud de asistencia. Comentamos que los estudiantes que 
quieran regresar al instituto pueden hacerlo a través de una solicitud a 
posgrado. 


8. Mesas en el exterior ya instaladas. Siguiendo una petición previa de 
la comisión de docencia, nos informaron que han instalado mesas con 
sombrilla a las afueras de la puerta trasera del instituto, las cuales 
pueden utilizar para trabajar o pasar el rato siguiendo las normas de 
higiene y sana distancia. Esperamos que esto ayude a la convivencia 
manteniendo el riesgo bajo.



